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REUNIÓN EXTRAORDINARIA 
REALIZADA EL DÍA MIERCOLES                         

23 DE MARZO DE 2011. 
 

 

 

 

 

 

                                        HORA DE INICIO: 11:10 a.m. 
 

                           HORA DE FINALIZACIÓN: 12:05 m. 
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ASISTENTES: Nelson Viloria (Decano Presidente), José Andrés Abad (Director Académico y 

Secretario), Zarack Chacón (Director Administrativo); REPRESENTANTES UNIDADES ACADÉMICAS: 

Rosa De Jesús, Pablo Carrero, José Soto y Andrés Mora; REPRESENTANTE DEL ICAE: Eulogio 

Chacón; REPRESENTANTES PROFESORALES: María González, Andrés Yarzábal, Adel Khoudeir, 

Myriam Chourio, Gustavo Fermín y Víctor García. REPRESENTANTE DE LOS EGRESADOS: Luis 

Salazar; REPRESENTANTE ESTUDIANTIL: Duchicela Velásquez. 
 
 
PUNTO ÚNICO A TRATAR: 
“Suspensión de Clases en la Facultad de Ciencias” 

El Decano dio inicio a la sesión explicando sobre la suspensión de clases y sobre el Consejo 

Universitario Extraordinario del domingo 20 de marzo. El Prof. Viloria expresó que la mejor decisión era 

suspender las clases por toda la semana y que la gente permanezca en casa. En el Consejo 

Universitario hubo muchas interrogantes. Estuvo presente la Dra. Silvana Vielma, Coordinadora del 

Laboratorio de Salud Pública, quien llamó a la calma y exhortó a los estudiantes a evitar éxodos 

masivos mientras se hacen estos trabajos de desinfección, a fin de evitar posibles propagaciones del 

virus AH1N1. Informó que hay suficiente disponibilidad de vacunas y tratamientos. Igualmente 

recomendó que los estudiantes deben mantenerse en sus residencias en Mérida y, aquellos que están 

fuera de la ciudad o el estado, deben quedarse en esos lugares mientras se cumplen los planes de 

desinfección en sus facultades. 

El Prof. Viloria dijo que debido al pánico suscitado entre estudiantes, obreros y empleados, tomó la 

decisión de suspender por cuarenta y ocho (48) horas y, luego de proceder con la desinfección, acordó 

suspender por 48 horas más. Informó que el día lunes se reunió con los Jefes y el Prof. Juan Luis 

Concepción. Alegó que la desinfección se hizo más por cuestión psicológica que por salud pública, y 

que se procederá hacer la limpieza con agua y jabón. Asimismo, notificó que ha permanecido en 

contacto con la Dra. Silvana Vielma. 

Notificó del caso de una estudiante nueva en la Carrera de Biología y dos vigilantes que laboran 

durante el fin de semana, quienes presentaron síntomas, pero sólo cuando se reciban los resultados se 

sabrá a ciencia cierta sobre su estado de salud. 

Continuó señalando que, debido al caso de emergencia, la Facultad le da la potestad de suspender las 

actividades de esta manera y el Consejo de la Facultad se da por enterado de dicha suspensión.  

De igual manera argumentó que “nosotros hacernos o seguimos el protocolo que  establecen las 

autoridades sanitarias”. El hipo elemento será colocado en los sitios de concurrencia, la sustancia no es 

tan irritante e indicó que no se colocó cloro en toda la Facultad. 

Prof. Andrés Yarzábal: Notificó que la cajera del cafetín tiene síntomas de gripe y es peligroso. Razón 

por la que preguntó: ¿La Facultad puede cerrar el cafetín? 

Decano: Si el Consejo de la Facultad lo aprueba, se cierra, manifestando que podemos controlar el 

comportamiento de las multitudes. 

Prof. Víctor García: Destacó que esta mañana la Prof. Carlota apuntó algo muy importante, y es que 

en las colas que se hacen en los sitios de vacunación, muchas de las personas tienen síntomas, por lo 

tanto él consideró que estudiantes de la Facultad de Medicina implementen la vacunación aquí en la 

Facultad. No se sabe cuánto va a durar esta situación. 

Decano: En la sesión del domingo se pidió que se colocaran más centros de vacunación, pero la 

Secretaría de Gobierno y la de Salud Pública dijeron que no. El problema con los estudiantes de 

Medicina es complicado y no es recomendable. Le indicó al Prof. García que lo planteado por él, ya fue 

analizado y descartado. Recordó que el próximo martes es feriado, por lo tanto, indico que “deberíamos 

convocar a un Consejo de Facultad Extraordinario, sólo para aprobar la Agenda no polémica. 
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Prof. Gustavo Fermín: Comentó que en ningún caso deberíamos tener la Facultad como una especie 

de ambulatorio. Debemos tener las recomendaciones y acatarlas. Hay mucha irresponsabilidad 

personal, se le debe comunicar a los miembros de la Facultad que si tienen gripe no vengan. Podemos 

tomar cierta medida para no propagar más el virus, que los profesores recomienden a los estudiantes 

con síntomas que se retiren de la Facultad. 

Prof. Zarack Chacón: Para tranquilidad de la comunidad, señaló que el virus dura activo entre 10 a 72 

horas, dependiendo de la carga viral. 

Prof. Andrés Eloy Mora: Dio información relacionada con la caja de ahorros. 

Br. Duchicela Velásquez preguntó en función del proceso de incubación: ¿Qué le ha dicho la red de 

epidemiología sobre los casos de la Facultad de Ciencias? 

Decano: respondió que ellos observan la comunidad y en base a los resultados toman la decisión. Al 

finalizar, hizo un llamado a la calma y recomendó seguir las recomendaciones. 

Para tal fin se propuso lo siguiente: 

1. – Ir hasta el cafetín ¿cerrarlo o no de acuerdo a la posición que asuma el Administrador? 

2. – Convocar al Consejo de Facultad Extraordinario para el día martes 29.03.11 

DECISIÓN: Aprobadas las dos propuestas. 

 

 

 

 

   
 

Dr. Nelson Viloria    Dr. José Andrés Abad Reyes 
Decano-Presidente    Secretario 
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